

**言わずとも知れた名門コース。
日本を代表するチャンピオンシップコースをプレー!**

名門・霞ヶ関カントリー倶楽部を満喫!





ハッピーゴルフスタッフ
田中あすかがお届けします!

霞ヶ関カントリー倶楽部
2014年8月6日(水)、7日(木)

8

月6日(水)、7日(木)
に霞ヶ関カントリー

俱楽部（埼玉県）で日本ゴルフコース設計者協会主催のイベントが開催され、2日間でのべ40名以上の会員さまにご参加頂きました。2020年の東京オリンピックのゴルフ競技会場に決定していることもあり、知名度や人気が高く、北海道や大阪など遠方にお住まいの会員さまもいらっしゃいました。



1日目の6日(水)は西コースで、募集していた人数よりも多くのお申し込みがあり急遽1組増やしたほどでした。ご夫婦・ご友人同士でのご参加が多く、和気あいあいとした雰囲気の中、皆さまにはプレーをお楽しみ頂きま

スでイベントを開催したのですが、その際にご参加頂いた方が「冬には悔しい思いをしたから、今日はリベンジのつもりで来ましたよ!」と意気込んでいらっしゃいました。プレー後お話をしたら、「前回よりも良いスコアで回れたので合格!」と嬉しそうでした。

した。

プレー後は設計者協会の方と一緒に「研修会」として、設計者協会理事の川田太三さまにコースの裏話や、オリンピックについてのお話を聞いて頂きました。皆さま質問も沢山しながら、興味津々に聞いていました。

2

日目の7日（木）は東

コースでのコンペで、ハ

ッピーゴルフの会員さまはINスタートのため、朝1番が霞ヶ関CCの名物10番ホールでした。ティーグラウンドから見る池と松の景勝はまさに日本庭園を思わせる美しさがあり、池を超えるとグリーン前に背丈ほどもある『アリ

ソンバンカー』がある霞ヶ関CCを代表するホールです。



コースでのコンペで、ハッピーゴルフの会員さまはINスタートのため、朝1番が霞ヶ関CCの名物10番ホールでした。ティーグラウンドから見る池と松の景勝はまさに日本庭園を思わせる美しさがあり、池を超えるとグリーン前に背丈ほどもある『アリソンバンカー』がある霞ヶ関CCを代表するホールです。

守られながら、「ナイスショット!」「あー！バンカー入つちやつたね！」などの声援で盛り上がっていました。そして、東コースでのコンペの結果ですが・・・会員さまが優勝を飾りました！しかも女性です。新ペリア方式での競技ですが、グロスがなんと【40・41＝81】です！表彰式は驚きと大歓声に包まれていました。私もスコア表を見た瞬間とても嬉しい気持ちでいっぱいになりました。おめでとうございます！

と【40・41＝81】です！表彰

式は驚きと大歓声に包まれていました。私もスコア表を見た瞬間とても嬉しい気持ちでいっぱいになりました。

おめでとうございます！

ま た、今回は日本ゴルフ

コース設計者協会の

プレッシャーは感じていなかつたのかもしれません。

スタートホールですので、

他の参加者の方に後ろで見



ゴルフ協会の参加者の中には、西コース・東コースどちらでも3位以内に入賞するほどの腕前をお持ちの方もいて、会員さま同士だけでなくゴルフを通じて様々な交流を深めることができたイベントでした。



も参加されていました。デフゴルフ協会の参加者の中には、西コース・東コースどちらでも3位以内に入賞するほどの腕前をお持ちの方もいて、会員さま同士だけでなくゴルフを通じて様々な交流を深めることができたイベントでした。

両

日ともに猛暑となり、
日中では38℃くらい
まで気温は上がり18H歩き
でのプレーは本当に大変そう
でした。汗だくになりながら、
お昼休憩ではほとんどの方
がゴルフウェアを着替えるほ
どでしたが、皆さん体調を崩
されることもなく無事にホ
ールアウトされたので安心し
ました。そして何よりも「暑
くて大変だったけど、楽しかっ
たよ!」というお声を沢山頂
けたことが嬉しかったです。

そ また、今回のイベント
は女性の参加者の方

が他のイベントに比べて多く、
女性の皆さんも男性陣を驚
かせてしまうくらいのショッ
トを連発していたのが印象
的でした。

日々ともに猛暑となり、

日中では38℃くらい
まで気温は上がり18H歩き

お客様の感想

イベントに参加された方の感
想をご紹介します。

●一度はプレーしてみたいと
思っていた霞ヶ関CCでラウ
ンドできて満足しました。

●私の実力で霞ヶ関CCはま
だ早いかなと迷いましたが、

憧れのコースだったのに思い
切って申込みました。やはり
難しいコースでしたが、とて
も楽しい一日を過ごせまし
た。スコアはともかく、最高

の思い出ができました。

●設計者協会の川田太三先
生から、コースの歴史と設
計の極意の一部についての非
常に興味深いお話を聞くこ
とができました。ありがとうございました。

●過去の日本オープンでの東
10番Hで尾崎将司プロがティ
ーショットをアリンソンバンカ
ーに入れ、2回脱出に失敗し
て優勝を逃してしまったシ
ーンを今でも覚えています。私

は1回でボールを出せたの
で、それだけで満足です。
うございました。

このように、日本を代表する
名門コースを皆さん思う存
分楽しまれたご様子です。

ご

参加頂いた皆さん、
暑い中本当に疲れ
さまでした。

